

— Henri, je souffre beaucoup ; mais il fait nuit et tu n'es pas courageux ?

— Quoi donc, papa, je chercherai le médecin, je ferai tout ce que vous désirez.

— Non, ce n'est pas ce médecin-là que je veux, c'est l'autre, le dernier médecin, le meilleur, Monsieur le Curé, cherche-le moi.



Henri eut au cœur un choc de violente émotion : "J'y cours, papa, et je reviens bientôt avec lui".

Une demi-heure après, précédé d'une lanterne sourde, un prêtre en surplis blanc, conduit par Henri, entrait dans la maison du mourant.